

Desaster

Treffender kann man das USC-Debakel in der Landes-Pokal-Mannschaftsmeisterschaft wohl kaum umschreiben. Gegen den Landesligisten Potsdamer SV Mitte war nach der Eröffnungsphase in den Partien von **Carlo Borchardt**, **Jan Grabowski**, **Sven Krannich** und **Thomas Noack** am 1. Juni 2013 in der Landeshauptstadt nichts von einem Klassenunterschied zu merken. **Jan Grabowski** und **Sven Krannich** hielten auch im Mittelspiel ihrer Partien zunächst die Initiative fest. Doch dann nahm das Unheil seinen Lauf. Zuerst gaben **Carlo Borchardt** und **Jan Grabowski**, der den Wettkampf mal eben zwischen zwei Abiturprüfungen einschob, auf und auch **Thomas Noack** sah sich einem Mattangriff gegenüber. Wobei er den wertzahlmäßig besten Gegner hatte. Schließlich musste auch **Sven Krannich**, in der Landesklassen-Mannschaft immer für einen Punkt gut, einsehen, dass ein Turm gegen zwei verbundene Freibauern, die kurz vor der Verpuppung stehen, wenig ausrichten kann. Wettertechnisch war für diesen Tag ein Unwetter vorher gesagt; es blieb jedoch aus und entlud sich lieber in einem 0:4-Pokal-Aus für die USC-er.

Norbert Heymann